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３月に実施した台湾短期交換留学（訪問）より、参加者の声をお届けします！中
等部から林亜美さん、中村香音さん、紀本優くんの3名、高等部から斎藤小晴さ
ん、稲垣完汰くん、増田知真くん、高山真帆さんの４名です。

中・高等部台湾短期交換留学訪問：2019年3月21日～27日（7日間)

Jo
in
　

・自分たちの学校とたくさんの違い
を発見できた。例えば体育の授業で

はみんなで何かを成すためには何が大事だったかを体を使っ
て学んでいた。 
・校風が自由なので机の上に飲み物など置いているがしっ
かり聞いている。 
・日本とは違いすごくリラックスして授業を受けている人
が多く感じました。また、ノートを取っている人がほとん
どいないことが印象に残っています。

授業参加

・台湾のさまざまな場所に連れて行ってもらいとても楽しかった。 
・たくさんの観光地や有名で流行っているお店や伝統的なものが食べら

れるところに連れて行ってもらった。台湾の日本との関わりと貿易についてや、日本の文化
との違いを学んだ。日本でも流行しているタピオカの本場である台湾で、日本にはないメ
ニューや、違う食感のタピオカを楽しめた。

観光・交流 

・英語で話すのが普通になって聞き返すことが無くなった。 
・当たり前だと思っていたことが、台湾に行くことで当たり前ではない

ことを知りました。自分の周りの環境に感謝しました。これからも、この感情を忘れること
のないようにしようと思いました。 
・ホームステイでは自分の意思を伝えることの大切さや難しさを学ぶことができた。 
・バディが英語を勉強している姿を見たことと、図書館で見た日本語のテキストからもっと
英語を勉強しようと決心しました。

自身の成長 

・最初はどんな国かも分からないし友達ができるか、授業
はどんな感じだろうと思っていたが意外に日本より自由で

暮らしやすい国で料理も口にあった。 
・バディーの通ってる学校に実際に留学生として入ったり、大人数の外国人の前
でプレゼンテーションをしたり、外国でできた友達と休み時間に喋ったりと、
はじめて経験したことがたくさんあって自分にとってとても有意義で意味のある
留学だったなと思った。

全体の感想 

・英語ができない人でもとても良い経験ができると思うの
で、是非参加してみてください。 

・なんでも挑戦することが大事だと思います。私も、日本ではできないようなこ
とにたくさん挑戦しました。そうすることで、よりプログラムを楽しめるし、多
くのことを得ることができます！ 
・英語力を向上させるだけでなく、他にもたくさん学べることがありとてもい
い経験になるので、ぜひ参加してみてください。 
・会話の中では英語を瞬時に理解して話さないといけないけれど、案外自分が
思っているよりもできると思うので何事にもチャレンジしてほしいです。
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・いろいろなとこに連れて行ってもらい、写真でしか見たことなかっ
た風景を実際に見れて、外国にいるということを実感できました。 

・日本語や日本の文化について知っている人が多く、日本について興味を持ってくれてい
ることがわかった。交流する中で、クラスメイトが話している英語は普段学校で学んでい
る英語より早かったので、会話についていくのが難しかったですが、バディーがフォロー
してくれたおかげで、楽しむことができました。

こちらは、同じく３月に実施したシンガポールのHwa Chong Institute（以下HCI）短期交換留学についてです。高等部よ
り、稲場敬博さん、乾里彩子さん、坪口花乃さん、濱口怜央さん、宮園佳耶さん、兼元萌子さん、藤原萌羽さん、 
刀根拓海さんが参加しました。それぞれの活動の感想を紹介します！

高等部HCI短期交換留学訪問：2019年3月21日～27日（7日間)

・普段受けている授業とは全く違った雰囲気とか形態で慣れるまでに時間がかかった部分もあるけ
れど、ハイレベルな内容に授業は英語と多くの刺激を受けられる授業だったと思います。プロジェ

クトなどの自分で考える科目もあり自分のものの見方や考えが大きく広がったように感じます。 

・生徒中心の授業がとても印象的でした。毎時間グループディスカッションが設けられていたり授業内での 
生徒の発言もとても活発で、いい成績を取るための勉強ではなく自分のために学んでいるなと感じました。

授業参加

観光・交流

・訪問前は、自分の英語が相手に通じるのかとても不安に感じていましたが、シンガポール人は自
分の拙い英語に耳を傾けてくれてとても嬉しく感じた。また、HCIのハイレベルな授業を体験し、

現地の生徒と交流することで、自分自身の勉強に対するモチベーションも変化した。 
・人前で意見を言ったり発表するのがとても苦手だったけど、今回事前の準備なども含め何度もスライドの発表をする
ことで少しずつ慣れていき自分の中で克服できたと感じることができた。

自身の成長

・本当にこのプロブラムに参加して良かったと思っています。
修学旅行とは違い少人数での行動となるので活躍できる場が多

く、現地の学生と過ごす時間もたくさんありとても充実していました。 
・いい経験ばかりができて、これからも英語を頑張って勉強しようという気持ちに
改めてなった。バディともっと流暢に会話したい、授業に参加できるほどの英語力
が欲しいといった思いが自分にとってとても良い刺激になった。 
・短い期間だったけれど濃すぎる1週間でした。様々なことを感じて、学んで、気
づいてと何もかもが自分にとって新しいものでした。今までの考え方にとらわれず
新しいことを取り入れることが出来て、「海外」に対してあった先入観などが一切
なくなり人の優しさに触れることが出来て本当に良かったです。 

全体の感想

・自分の英語が本当に通用するか不安に思う人もいると思うけど、このプログラムでは自分の長
所や、欠点など英語以外の面でも学ぶことが多くあります。英

語に自信がない人でも絶対に後悔しない、自分の今後の糧になる貴重な経験に
なると思います。ぜひ積極的に参加をしてください。  
・シンガポール留学に行こうか悩んでる方は、行った方がいいと私は思います。
是非一歩踏み出してみてください。本当に世界が広がり、世界がキラキラして見
えます。もっと自分の可能性を広げてくれます。 
たくさんの機会が自分を強くしてくれます。是非やりたいことをもっともっと見
つけてください！ 
・このプログラムで高校生のうちに刺激を沢山受けた方がいいなって私は思いま
した！シャイにならずに、どんどん自分をアピールしてください！頑張って！ 
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